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                                                                                                                                     Fresne Saint Mamès, le
29/03/2022

 

Monsieur le préfet,

Dans le cadre du projet de méthanisa on industrielle, je constate qu’une fois de plus nos villages
de Haute Saône doivent supporter une installa on au profit du grand Besançon.

Nos campagnes et leurs habitants doivent supporter des équipements générateurs de nuisances
comme les élevages industriels, les LGV, les autoroutes, les centres d’enfouissements et les
incinérateurs de déchets, l’épandage des boues de sta ons d’épura ons, les éoliennes, et
maintenant des méthanisateurs.

A part supporter ces nuisances, nous ne pouvons constater une grande inégalité des services
publics dont nous devrions bénéficier : transports collec fs, déser fica on médicale, zones
blanches pour la téléphonie, etc….

Monsieur le préfet je formule un avis défavorable à la construc on d’un site de Méthanisa on à
Grandvelle en Haute Saône.  

          Détournement effec f de l’objec f de l’agriculture avec un projet d’exploiter des milliers
d’hectares pour alimenter ce e usine au détriment de l’exploita on de ces terres pour la
produc on de céréales à des na on des animaux et des humains. Alors qu’une crise alimentaire
mondiale liée à la guerre en Ukraine se profile

 

          Risques élevés de pollu on des cours d’eau. N’oublions pas que la rivière LA ROMAINE est

classée 1ère catégorie

          La pollu on due à l’épandage : risque pour la biodiversité et l’appauvrissement des sols

 

          L’incidence des flux de camions et tracteurs sur nos routes départementales vont encore plus
polluer nos campagnes, est apporter des nuisances visuelles, sonores, olfac ves et
accidentogènes. Donc quel intérêt à installer ce e usine à 27 km afin d’acheminer ce e
produc on. Sachant que ce projet devait être implanté sur la commune de Devecey.
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          Un méthaniseur surdimensionné de 99 tonnes jour, mais qui permet au porteur de projet de
bénéficier de démarches simplifiées et d’échapper à une étude environnementale qui à l’évidence
rendrait un rapport néga f.

 

          N’oublions pas que l’Allemagne est en train de stopper tous les méthaniseurs de ce type.

Ce projet est inadapté aux probléma ques actuelles tant écologiques que alimentaires et ne doit
son existence qu’à une volonté d’u liser des systèmes d’aide et de subven on.

 

Tous les acteurs de ce projet devront en assumer les conséquences s’il vient à se réaliser.

 

En espérant que vous prendrez en considéra on ma demande et vous remerciant par avance,
veuillez agréer

 Monsieur le Préfet l’expression de mes sen ments respectueux.

Madame Frédérique GODARD

70130 FRESNE SAINT MAMES
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